



Départs

Barbara von Grebel

Déléguée technique Dressage au CS des chevaux de sport CH 2013 - 2022

Qui ne la connaît pas ? La couleur bleue est sa marque de fabrique. Peu de personnes connaissent la scène équestre suisse aussi bien et sous autant de facettes que Barbara von Grebel.

Depuis 2013, elle accompagnait le championnat suisse des chevaux de sport CH en tant que déléguée technique. Sa fonction ne s'est pas limitée à la finale de septembre à Avenches. Tout au long de l'année, elle s'est également occupée des questions relatives à la qualification et à l'engagement de juges compétents pour l'événement à Avenches. Nous avons également pu profiter de son vaste réseau.

Le développement du sport de dressage avec des chevaux suisses a toujours été et reste pour elle une préoccupation majeure. Elle n'a pas seulement joué le rôle de médiatrice entre les cavaliers, les fonctionnaires et les éleveurs lors des CS. Elle connaît ainsi parfaitement toutes ces perspectives de par sa propre expérience.

Barbara est très appréciée des cavaliers, des éleveurs et des propriétaires de chevaux pour sa grande compétence, sa fiabilité et sa chaleur humaine.

Chère Barbara, nous te remercions pour ton grand engagement en faveur de l'élevage du cheval de sport CH. Nous espérons que tu resteras activement liée à la FECH en tant que propriétaire et entraîneuse ainsi que peut-être en tant qu'éleveuse.